

青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

楽しい夏休みを！

やっと梅雨が明け、暑い夏がやってきました。8月8日（土）から、待ちに待った夏休みが始まります。

学校再開からの2ヶ月間、子どもたちは手洗いやマスク着用などの感染症対策をしながら、学習や運動、係の仕事などに取り組みました。友達と仲良く生活しよう、勉強が分かるようになるとうよく頑張っていました。また、先週の教育相談では、ご家庭での子どもの様子や保護者の皆様の思いを聞くことができました。ご家族の皆様の、子どもたちへの励ましや健康管理に心から御礼申し上げます。

短い夏休みではありますが、健康や安全について、子どもたちへのお声掛けをどうぞよろしくお願いします。



学校行事について（お知らせ）

今年度は感染症の影響で様々な変更があります。現時点の行事計画をお知らせします。

○引き渡し訓練

古川西中学校区の幼小中学校では、「命を守るための訓練は行うべきである。」「人数的に3密を避けることができる。」と判断して訓練を行いました。

7月9日には、お忙しい中、子どもの引き受けやその後のアンケートのご協力をいただき、ありがとうございました。アンケート結果については、西中学校区の会議で共有し、次年度に生かしていきます。

○ 花山合宿（5年：8月27日・28日）、修学旅行（6年：9月16日・17日）

現時点では実施予定です。感染状況をみて1週間前には実施の可否を判断します。
（実施できない場合、花山合宿は中止、修学旅行は11月17日・18日に延期。）

○ 遠足（1～4年：9月18日 金）

1・2年生は化女沼ダム・古代の里、3・4年生は伊豆沼周辺を目的地として実施します。大崎市のスクールバスを利用します。

○ 大崎市総合防災訓練（9月12日 土）

大崎市の防災訓練実施計画のもと、東大崎小学校校庭を会場に行います。この日は授業日となります。保護者の皆様の参加は任意ですが、貴重な機会ですので積極的な参加をお願いします。

○ 秋の運動会（10月31日 土） 学習発表会から変更

例年の運動会よりも種目を減らし、午前中に校庭で実施します。職員で学習発表会の内容について話し合いを重ねてきました。児童や家庭・地域の方々の声も参考にし、「発表内容の精選が必要」「体育館などの屋内では密を避けられない」等から、運動面の発表を通して、子どもたちの活躍の場を設けることとしました。